

# Placa Bosch PKE 652 CA1E

Un modelo con graves defectos

Lo recomiendo para el interior y para quien busca una estufa moderna con controles familiares. Compré hace una semana. La esposa no quiere tener control táctil. Escriben en las reseñas que algún tipo de pitido, presin accidental, encendido y apagado aleatorio. No queremos enfrentarlo, ella se acostumbró a cocinar en una estufa con panqueques e interruptores giratorios. Así que tenía que tener algo intermedio: tener un modelo moderno, pero con los controles de siempre, que se combina muy bien en este modelo. Además, nuestro interior no permita el uso del negro.